

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

B 10: Pforzheim – Mühlacker: Ersatzneubau der Enzbrücke bei Niefern

28.02.2022

Nächtliche Vollsperrung der B 10 am vergangenen Wochenende: erste Fertigteilträger der neuen Enzbrücke erfolgreich eingehoben

Weitere nächtliche Vollsperrung der B 10 vom 4. bis 6. März 2022



Fertigteilträger für die ersten beiden Brückenfelder werden eingehoben.

Regierungspräsidium Karlsruhe

Im Zuge des vierspurigen Ausbaus der Bundesstraße B 10 zwischen Mühlacker und Pforzheim wird die bestehende zweispurige Enzbrücke im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe durch einen Neubau ersetzt sowie ein zusätzliches, parallelliegendes Brückenbauwerk gebaut. ([Pressemitteilung 21. Mai 2021](#))

Am vergangenen Wochenende wurden während den zwei nächtlichen Vollsperrungen der B10 die Fertigteilträger für die ersten beiden Brückenfelder eingehoben. Die Arbeiten konnten wie erwartet in der vorgegebenen Zeit erfolgreich und termingerecht abgeschlossen werden, da alle Abläufe, wie zum Beispiel die Logistik der Schwertransporte, der Aufbau des Schwerlastkrans und auch die Arbeiten für die Montage der Fertigteilträger auf der neuen Brücke, vorbildlich koordiniert waren. Dementsprechend hielten sich auch die verkehrlichen Beeinträchtigungen durch die Vollsperrung der B 10 in Grenzen. Lediglich zu Beginn der Sperrung am Freitag kam es zu einem Rückstau, der sich jedoch innerhalb der ersten Stunden wieder auflöste.

Die nächsten Vollsperrungen, um die Fertigteilträger für die beiden restlichen Brückenfelder einzuheben, finden am kommenden Wochenende von Freitag, 4. März bis Sonntag, 6. März 2022, in den Nächten Freitag/Samstag und Samstag/Sonntag statt. Die Arbeiten werden wieder im Zeitraum von 20 bis 6 Uhr durchgeführt. Damit können dann die anschließenden Arbeiten am neuen Brückenüberbau beginnen.

Der Verkehr wird während der Sperrungen wieder über die Pforzheimer Straße und die Hauptstraße (L1125) durch Niefern umgeleitet. Ortskundige Verkehrsteilnehmende werden gebeten, den Bereich großräumig zu umfahren.

Die Gesamtbaumaßnahme an der B 10 wird im Sommer 2024 fertiggestellt werden. Die Kosten sind mit 12 Millionen Euro veranschlagt und werden vom Bund getragen.

Weitere Informationen zum Projekt

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

Pressemitteilung Abteilung 4 Brückenbau Straßenbau Verkehr

Verwandte Nachrichten:

[B 10: Pforzheim-Mühlacker - Ersatzneubau der Enzbrücke Niefern](#) (11.07.2023)

[B 10: Pforzheim-Mühlacker - Ersatzneubau der Enzbrücke Niefern](#) (24.01.2023)

[B 10: Pforzheim-Mühlacker - Neubau der Enzbrücke](#) (02.12.2022)

[B 10: Pforzheim-Mühlacker: Neubau der Enzbrücke](#) (21.11.2022)

[B 10: Pforzheim - Mühlacker: Ersatzneubau der Enzbrücke bei Niefern - Aktueller Stand und weitere Arbeiten](#) (24.08.2022)

[B 10: Pforzheim - Mühlacker: Ersatzneubau der Enzbrücke bei Niefern](#) (18.02.2022)

[B 10: Ersatzneubau der Enzbrücke Niefern](#) (25.06.2021)

[B 10, Pforzheim - Mühlacker: Ersatzneubau der Enzbrücke bei Niefern](#) (21.05.2021)